

# ひょうたけいけ

桜台小 学校だより  
令和3年10月22日  
第30号



先週から気温がぐっと下がり、最高気温が20℃ぐらいまでしか上がりなくなりました。朝夕も過ごしやすいというよりは寒いくらいで、最低気温が10℃ぐらいまでしか上がらない日もあります。我が家では先日、急いで小屋に眠っていたストーブを出し、灯油を買いに行き（高いですね。現在1ℓ85円ほどします。今年の安いときと比べると、20円ほど高値ですね）、冬に向けての準備をしているところです。母家（おもや）のはなれにいる私の息子は、すでにこたつを出してくつろいでいました。今年は、秋がスーッと通り過ぎ、あっという間に冬がやってくるのでしょうか。秋の虫たちや木々は、急な気候の変化にきっと驚いていることでしょう。

本校では、運動会（体育科の授業参観）を1か月後に控え、地域の人たちがボランティアで運動場をきれいにしてくれています。20日（水）には、地域の4名の方が学校に来てくれて、2時間ほど草刈り機の歯で運動場の地面を削ってくれました。草を1つひとつ順番に削っていくので大変な作業です。この日は風もきつく、砂煙が舞う中、作業をしていただきました。本当にありがとうございました。ちょうど下校時刻と重なっていましたので、子どもたちも作業の様子を見て帰って行きました。きれいな環境が、地域の皆さんの姿や温かい心遣いが、子どもたちの穏やかな学校生活につながっています。教室での学習では感じ取れない大切なものを、地域の皆さんの姿を見て感じ、子どもたちが成長していってほしいと願っています。  
※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。



## 運動会（体育科授業公開）について

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から延期しました運動会（体育科授業公開）の日程が決まりましたので、概要をお知らせします。今年度はコロナ禍でもあり、参観される保護者の数を制限し、きょうだい学年の3つのグループに分け、縮小して運動会を開催することにしました。詳細につきましては、後日改めて連絡させていただきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

日時：11月16日（火） 予備日17日（水）、18日（木） ※18日（木）まで順延とします。

- |             |         |                       |
|-------------|---------|-----------------------|
| 8：30～ 8：40  | 開会式     | ☆教室で子どもたちに向けて放送で行います。 |
| 8：50～ 9：45  | 1年生・6年生 | ◇午前中で競技は終了します。        |
| 9：55～10：50  | 2年生・5年生 | ◇給食があります。             |
| 11：00～11：55 | 3年生・4年生 | ◇午後から運動会の振り返りをします。    |
| 12：05～12：15 | 閉会式     | ☆教室で子どもたちに向けて放送で行います。 |

内容：『陸上競技（短距離走）』ときょうだい学年合同の『南中ソーラン』を実施します。

（1～2年生：40m走 3～4年生：50m走 5～6年生：60m走）  
直線コースで、1レース5人で行います。

連絡：○保護者の方は1世帯2名までの参加とし、在籍する子どもの競技を見ていただいたら、入れ替えの10分間を使って移動していただきます。

○マスクの着用について

ウォーミングアップ中はマスクを着用します。競技前に自分の席でマスクをはずし、スタート地点に向かい、自分の席に戻ってきたらすぐに着用するようにします。マスクをはずすことが不安な児童に対しては、その限りでないことを伝えます。

## 『算数のおもしろ問題』を出題（4～6年生対象）しています。

これまでに3回出題をしました。校長室前のポストに入れに来てくれる子もいます。今回は裏面に第4回の問題をのせました。よろしければ考えてみてください。（文責 北住 昌文）

